

# 東宝見聞録

平成30年度が始まり1か月が過ぎましたが、みなさん新生活にはもう慣れましたか？鹿児島東高校は今年創立70周年を迎え、8月には初めてのタイへの海外短期派遣、10月には中国・韓国・タイとの高校生4カ国サミット、11月には創立70周年記念式典など記念行事が目白押しです。学校一丸となって盛り上げていきましょう！

## 入学式

4/9(月)、校門のシバザクラが一面鮮やかなピンク色に染まるなか入学式が行われ、真新しい制服に身を包み少し緊張した面持ちの男子15名、女子44名の計59名を迎え入れました。式では吉元校長先生が「鹿児島東高校にはチャンスがたくさんありますが、そのチャンスに挑戦するのは皆さん次第です。鹿児島東高校での3年間で充実した時間となるように目標を持って一歩ずつ前に進んでください。」と述べました。本校生徒は合計168名で新たなスタートです。



みんな元気よく返事



宣誓は宇津元七奏さん



先輩達が大きな声で校歌を披露



胸を張って堂々と！

## 対面式

4/10(火)、新入生と2・3年生との対面式

が行われました。歓迎のあいさつでは、生徒会長の田中康大君が「校歌を大きな声で歌う」「一日一日を大切に過ごす」「何事にも積極的に取り組む」の3つをお願いして、新入生代表あいさつでは犬童聖惟さんが「一日でも早く頼りになる後輩となれるよう最善を尽くします。」と答えました。4/16(月)には、本校と鹿児島高等特別支援学校との合同対面式も行われました。



## 一日遠足

4/27(金)、一日遠足が行われました。1年生は鹿児島国際大学から平川動物公園へ、2年生は鹿児島純心女子短期大学、志学館大学、知覧特攻平和会館にて全員集合鹿児島医療技術専門学校、鹿児島キャリアデザイン専門学校からふれあいスポーツランドへ、3年生は知覧特攻平和会館から岩屋公園へという旅程でした。各学年とも進路について考えたり、クラスの親睦を深めたりしてとても充実した一日になったようです。



3年生



1年生

鹿児島国際大学の学食で昼食



2年生

鹿児島純心女子短期大学で説明

## 吉野兵六ゆめまつり

4/29(日)、吉野公園で第13回吉野兵六ゆめまつりが行われ、今年もボランティアスタッフの希望者とダンス部が参加しました。ボランティアは前日の会場設営から当日の運営補助まで、裏方として積極的に活動しました。ダンス部は一昨年に本校ダンス部が創作した「兵六音頭」をステージで披露しました。発表後に「ぜひ地域の夏祭りへ踊りに来て欲しい。」との問い合わせを受けるなど大好評でした。一日遠足後の貴重な休日でした

が、皆さんお疲れさまでした。



中学生と協力しながら



笑顔あふれるステージ



中身は誰？

## ちょっといい話

3年の増山虹華さんがある日の下校中、ご高齢の男性が緊急時にスマートフォンの使い方で困っていたところ、優しく丁寧に教えてくれたということで、親族の方が感謝の気持ちを直接伝えたいと学校までお見えになりました。増山さんは「当たり前のことをしただけです。」と謙遜していましたが、本校の「A(当たり前のことを)B(馬鹿にせず)C(ちゃんとやる)D(できれば)E(笑顔で)」を普通に実践したことが素晴らしいですね。



## ようこそ東高校へ♪ よろしくお願ひします！



こうだ まさる 幸多 優 教頭



かみやしんいち 紙屋伸一事務長



たかあおぞら 樋高青空先生 (体育)



きのうさなえ 喜納早苗先生 (養護)



まかたり え 眞方理恵先生 (書道)



たけもと もか 竹元萌華先生 (商業)



はやし ともこ 林 智子先生 (司書)



まつおかひのり 松岡郁朗先生 (事務)

## 5月の主な行事

- ・18(金)PTA総会
- ・23(水)~25(金)中間考査
- ・29(火)生徒総会